



**EDITORIAL**

**Separación de residuos**

**E**n noviembre de este año la Municipalidad de Iquique anunció que comenzará a implementar la Estrategia Nacional para la Gestión Integral de Residuos Sólidos, es decir, que las familias iqui-queñas tengan la posibilidad de entregar sus residuos por separados para su reciclaje.

La medida, que implica el retiro de los residuos por parte de los recicladores puerta a puerta, se enmarca en la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor (REP).

La iniciativa se implementará a través de un convenio con el sistema de gestión ReSimple, en la que se entregarán bolsas especiales a los vecinos para separar los desechos y luego serán retiradas. Para esto la Dirección de Medio Ambiente del municipio está llevando a cabo charlas y ferias de educación ambiental que permitan que las personas se vayan enterando de esta nueva forma de gestión de los re-

siduos domiciliarios.

Del mismo modo, se elaborará una ordenanza municipal que permita que se pueda reducir la cantidad de residuos, una parte de vital importancia



**La medida, que implica el retiro de los residuos puerta a puerta, se enmarca en la Ley de Responsabilidad Extendida del Productor”.**

si se quiere que este proceso que comienza sea exitoso.

La Estrategia Nacional para la Gestión Integral de Residuos Sólidos Municipales con miras a 2040 es parte de los desafíos planteados por el Gobierno para enfrentar la crisis ambiental, que tiene que ver

con cambio climático, pérdida de biodiversidad y contaminación.

Para que todo lo anterior tenga efecto es importante que se comience en los tiempos definidos, lo que no significa que no puedan existir contratiempos en el camino, no obstante, es claro que la capital regional necesita que esto marche y que se pueda apuntar a una ciudad mucho más ecológica de lo que tenemos en la actualidad.

Además, este tipo de iniciativa abre una ventana a distintos negocios a partir de la reutilización de los residuos, que deben ser vistos como una oportunidad tanto en empleo como en desarrollo.

En la actualidad, muchas familias hacen esfuerzos para poder reciclar sus residuos y los deben llevar ellos mismos a los puntos limpios, en el futuro será mucho más fácil, pues serán retirados en la puerta de sus casas, lo que sin duda es una gran noticia.